
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

群馬県高等学校空手道新人大会で優勝した 

空手道部の柳田一成くんにインタビューしました。 

― 歴史と伝統を受け継ぎ 未来に羽ばたけ伊商生 ― 第 16号 

2020/11/16 

 

コロナの影響で県茶会がなくなったと聞いた

とき少し悲しかったですが、顧問の中野先生が学

校でお茶会をできる機会を設けてくださったの

で、今までの部活の成果を披露することができ

ました。参加してくださった先生方にたくさんお

褒めいただいたので、とても嬉しかったです。 

 週に１回という少ない回数の中、講師の方々

が丁寧に指導してくださったおかげでお点前が

一通りできるようになりました。これから茶道に

関わることが少なくなると思いますが、姿勢や

態度などをこれからに活かせればと思います。 

大会の感想 

部活の厳しい練習の成果が出たと思います。 

 
関東大会への抱負 

全国選抜に出場できるように練習を頑張りたいです！ 

関東大会は茨城県で 1月２３，２４日

に開催されます。 

応援宜しくお願いします。 

 

加藤 聖羅さんへ 

 


